

Limpieza y desinfección de las instalaciones de los parques infantiles. **word**

Los niños podrán volver a jugar a partir de mañana en los parques de Carbajosa

El Ayuntamiento limpia profundamente estos espacios que se desinfectarán diariamente para evitar riesgos de contagios de covid

REDACCIÓN/ WORD

CARBAJOSA DE LA SAGRADA. A partir de este viernes, los niños de Carbajosa de la Sagrada podrán volver a jugar en los parques infantiles del municipio que se abrirán de nuevo para su uso y disfrute. Una vez que ha bajado la incidencia de la covid-19 en el municipio, a tenor de los datos registrados en los últimos días, y aprovechando el buen tiempo, el Ayuntamiento de Carbajosa abrirá los parques infantiles.

Para ello, durante estos días se está procediendo a una limpieza profunda de estos espacios infantiles que a partir de ahora se desinfectarán diariamente para evitar riesgos de contagio.

El Ayuntamiento de Carbajosa ha preparado también unos carteles que se ubicarán en cada uno de los parques donde se informa del aforo permitido (en función de los metros cuadrados del espacio y de la normativa sanitaria) además de otras normas para su utilización. Se recuerda el uso obligatorio de la mascarilla para niños mayores de 6 años y se recomienda la desinfección de las manos con gel hidroalcohólico antes y después de utilizar cada juego. Otro de los recordatorios que se harán en esta señalética es la recomendación de

mantener la distancia de seguridad de 1,5 metros y evitar las aglomeraciones.

Además, la utilización de los juegos infantiles debe realizarse de forma individual. Solo se permite el uso compartido entre niños con vínculo familiar.

El Ayuntamiento de Carbajosa quiere solicitar una vez más a todos los vecinos responsabilidad a la hora de utilizar estos espacios infantiles con el fin de evitar contagios entre niños y mayores.

Durante hoy se procederá a la desinfección de las zonas de juego con productos específicos para esta labor y en la tarde de mañana, viernes, podrán ser ya utilizados por los niños que quieran disfrutar del buen tiempo en los parques de Carbajosa.

Labores de limpieza y desinfección de instalaciones municipales en Alba de Tormes

WORD. El área de infraestructuras y mantenimiento del Ayuntamiento de Alba de Tormes han procedido durante la pasada semana a realizar trabajos de limpieza de la cubierta de la plaza de toros, así como la desinfección de exteriores e interior del mismo.

Estas mismas tareas de desinfección y limpieza se han realizado la pasada semana en las pistas municipales de pádel y tenis, única instalación municipal deportiva

Trabajos de limpieza y desinfección en instalaciones deportivas. **word**

va abierta al público según marcan las autoridades sanitarias. Aunque este espacio se desinfecta y limpia según el protocolo establecido, debido a la situación climatológica favorable de la semana pasada, se ha procedido a realizar

una limpieza de mayor calado.

También se ha procedido a realizar un trabajo más intensivo en el pabellón deportivo que sólo permanece abierto para el entrenamiento y el partido correspondiente partido de liga del Albense FS.

El parque de la avenida de Valladolid de Santa Marta contará con una tirolina

REDACCIÓN/ WORD

SANTA MARTA DE TORMES. El Ayuntamiento de Santa Marta de Tormes está instalando una tirolina en el parque de la avenida Valladolid. Se trata de un nuevo juego que mide 30 metros de largo, y cuya estructura principal está realizada en chapa metálica, que se instala tras las demandas realizadas por los vecinos y habituales usuarios de este espacio. La inversión ha ascendido a 6.171 euros.

La tirolina, uno de los juegos más solicitados en todos los parques, es la última actuación que se realiza en un parque donde hace apenas dos años se instalaron nuevas farolas, se mejoraron los accesos y se colocó un vallado perimetral de seguridad a lo que también se sumó la colocación de una zona ajardinada.

El de la avenida Valladolid es un parque que se construyó en el año 2016, que consta de 300 metros cuadrados de zona infantil a la que se une una zona de parque biosaludable en la que se pueden encontrar bancos de abdominales, esquí de fondo, remos, o giros de cintu-

Instalación de la tirolina. **word**

ra. La zona infantil cuenta con varios juegos compactos y un columpio de hormiga, una torre, un sube y baja y muelles en la que recientemente se se instaló el suelo, que es de caucho en la zona de juegos de altura y el resto de césped artificial.

La concejala del área, Marta Labrador, indicó que «la tirolina era una de las principales demandas de los vecinos de esta zona», además «ya se había instalado en otros parques del municipio y nos consta que es uno de los juegos que más éxito tienen».

Parte de la exposición de la artista salmantina Rosa Hernández. **word**

Santa Marta prorroga la muestra de Rosa Hernández Zurdo en la Sala Protagonistas

WORD. El Ayuntamiento de Santa Marta de Tormes prorroga la exposición que muestra actualmente en su Sala Protagonistas. El Consistorio santamartino ha decidido ampliarla hasta finales del mes de marzo para facilitar su visita, ya que el horario de apertura es más reducido, debido a las restricciones por la pandemia, y es necesario solicitar cita previa para visitarla.

La exposición que se muestra en esta sala municipal, situada

en el edificio del Ayuntamiento, es la de la joven artista salmantina Rosa Hernández Zurdo. Incluye más de una veintena de obras pictóricas elaboradas con técnicas tanto húmedas como secas, como el grafito, acuarela, policromos y óleos. Denominada 'El papel de la vida', la muestra cuenta con retratos, acuarelas de la ciudad de Salamanca y obras de hiperrealismo.

Debido a la situación sanitaria, y atendiendo a las recomendaciones de la Junta, será necesario solicitar cita previa para poder visitarla. Los interesados pueden concertar una cita llamando al teléfono 923 200 005 los miércoles, jueves y viernes de 16:30 a 19:30 horas; los sábados de 11:00 a 14:00 horas y de 16:30 a 19:30 horas; y los domingos de 11:00 a 14:00 horas.